



“Tenemos un Presidente que miente”, acusa Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel afirmó que en México «tenemos un Presidente que miente». Al participar en el foro denominado «Cambiemos México, Sí hay de otra», responsabilizó a Andrés Manuel López Obrador de dividir al país.

«Tenemos un Presidente que divide, que confronta, que llama a unos traidores, que cataloga en buenos y malos, tenemos un Presidente que miente, porque dijo que habría menos pobres, que en materia de salud estaríamos como Dinamarca, miente y eso no lo vamos a permitir porque aquí hay de otra», declaró desde un centro de convenciones ubicado al sur de la Ciudad de México.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/02/tenemos-un-presidente-que-miente-acusa-santiago-creel/>